



communiqué

N^o: 135
No.:

LE 3 OCTOBRE 1984

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR INAUGURE INFO EXPORT

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui l'ouverture officielle d'Info Export, centre d'information sur le commerce extérieur, aménagé dans le hall de l'édifice Lester B. Pearson, siège du ministère des Affaires extérieures situé au 125, promenade Sussex, à Ottawa.

Le Centre sera chargé de répondre aux demandes de renseignements sur le commerce extérieur des gens d'affaires canadiens. En plus d'offrir un service de renseignements téléphoniques sans frais aux résidents de toutes les provinces, des agents du commerce expérimentés seront sur place pour accueillir les personnes désirant obtenir des renseignements et des conseils. Le personnel du Centre pourra fixer des rendez-vous ou fournir d'autres formes d'aide aux intéressés.

M. Kelleher a indiqué que la création d'Info Export s'inscrit dans l'initiative globale du gouvernement fédéral visant à encourager et aider les exportateurs canadiens à trouver des débouchés sur les marchés étrangers. "Le Centre, a-t-il précisé, reçoit déjà en moyenne soixante appels par jour et c'est là une indication qu'il répond à un besoin réel. Nous lui avons donné une place de choix dans le hall du siège des Affaires extérieures afin que les gens d'affaires y aient facilement accès."

.../2